

Medienmitteilung

World Cheese Awards 16./17. November 2024

Medaillen für Walliser Käsereien

Drei Walliser Käsereien waren bei den diesjährigen World Cheese Awards, einem der renommiertesten Käsewettbewerbe der Welt, in Viseu, Portugal sehr erfolgreich. Besonders beeindruckend war der Erfolg der Walker Bergkäserei, welche für verschiedene Käse mit insgesamt acht Medaillen ausgezeichnet wurde – darunter die höchste Auszeichnung: Super-Gold für den Bergkäse «Bergführer 1865». Diese Auszeichnung bedeutet, dass der Käse unter den Top 100 Käsen weltweit gelandet ist.

World Cheese Awards ist einer der wichtigsten und renommiertesten Käsewettbewerbe weltweit. Das Teilnehmerfeld in Viseu, Portugal von 4'786 Käsen aus 47 Ländern von allen Kontinenten, wurde dabei von einer Jury von 240 Experten aus über 40 Ländern beurteilt. Unter die 100 besten Käsen der Welt schafften es 12 Schweizer Käse und hiervon erfreulicherweise eine Walliser Käserei. Die Walker Bergkäserei wurde mit Super-Gold für den Käse «Bergführer 1865» ausgezeichnet. Ein grossartiger Erfolg für die Walliser Käsebranche.

Die Walliser Käsereien, insbesondere die Bergkäserei Walker wurden insgesamt mit 10 Medaillen wie folgt prämiert:

Super Gold

Bergführer 1856, Walker Bergkäserei

Goldmedaille

Aletsch Hobelkäse, Walker Bergkäserei

Aletsch Walgusto, Walker Bergkäserei

Silbermedaille

Raclette du Valais AOP «GOMSER 1», Walker Bergkäserei

Raclette du Valais AOP «GOMSER 55», Käserei Grengiols

Aletsch Raclette, Walker Bergkäserei

Aletsch-Lärchen-Gold, Walker Bergkäserei

Bronzemedaille

Raclette du Valais AOP «BAGNES 4», Käserei Liddes

Aletsch Carnozet, Walker Bergkäserei

Aletsch Mutschli, Walker Bergkäserei

Mit einer Platzierung unter den 100 besten Käsen der Welt und 9 weiteren Auszeichnungen mit Edelmetall beweist die Walliser Käsebranche, dass sie nicht nur national, sondern auch international ausgezeichnete und qualitativ hochstehende Käse herstellen kann.

Der Erfolg der Walliser Käsereien am World Cheese Awards 2024 ist ein Beweis, dass das jahrelange Bestreben der Branche nach guter Qualität, angefangen bei der Milchproduktion, über die Verarbeitung bis zur Käsereifung belohnt wird. Die Auszeichnungen helfen auch mit, den anspruchsvollen Konsumentinnen und Konsumenten die Werte der Walliser Käsespezialitäten, wie Tradition, Natürlichkeit, Regionalität und Qualität näher zu bringen und der Branche eine gute Wertschöpfung zu gewährleisten.



L'ORIGINAL.

Die Dachorganisation Switzerland Cheese Marketing AG hat sich für die Durchführung des nächsten World Cheese Awards beworben und erhielt am vergangenen Wochenende den Zuschlag für die Organisation. Somit findet der World Cheese Awards erstmals im November 2025 in der Schweiz statt. Eine grosse Ehre für das Käseland Schweiz.

Die Sortenorganisation Raclette du Valais AOP gratuliert der Walker Bergkäserei, der Käserei Grengiols und der Käserei Liddes zu diesem aussergewöhnlichen Erfolg.

SO Raclette du Valais AOP

Conthey, 19.11.2024

Auskünfte:

Urs Guntern, Direktor SOR (079 / 418 78 72)